

尾鷲ヒノキでオイル

紀北町の
速水林業

東京できょう発売



北牟婁郡紀北町海山区引
本浦の速水林業（速水亨代
表）は十三日から、三重ブ
ランドの尾鷲ヒノキから抽
出したヒノキオイル「AN

I M I（アニミー）」（十ミ
リ四千五百円、五ミリド二千
二百五十円）と、副産物の

「檜水」（百ミリド一千五百円）
を、東京都港区の複合施設
「東京ミッドタウン」内に
県が開設する「県プレミア
ムショッピング」で新発売する。
アニミーは、自然崇拜を意味
するアニミズムから命名。速水
林業の大田賀山林の流水とヒノキ
の葉を釜で抽出したヒノキオイル
を、氣化した蒸気を油と

水に分離。ヒノキの葉から
抽出したオイルがアニミー
で、アロマポットで部屋に
たきこめて香りを楽しんだ
り、たんすの中に入れて殺
菌作用を活用する。ヒノキ
成分が入った檜水はスプレー
容器に入っている。

同社は、ヒノキやスギ以外に、広葉樹の低木や下草
を生やし、表面土壤の流出
を防いだり、間伐を欠かさ
ず実施し、森に日光を入れ
れ、生物の多様性を確保するなど、環境配慮型の森林
経営に取り組み、国内初の
森林管理協議会（FSC）
認証を取得している。

尾鷲ヒノキから抽出した
速水林業のヒノキオイル
「ANI-MI」